

No queremos voto optativo; queremos voto obligatorio o nada

El voto optativo, no pasaría de ser un derecho simbólico, sin mayor trascendencia. Votar significa opinar y la mujer costarricense sabe y debe opinar

Los hombres que aún están indecisos solicitan nuestra opinión, es la es mi respuesta, dice la Sra. Mirreya Guzmán de Varona.
(Texto en la página SIETE)

No se está olvidando a los emplea

PARA EL AUMENTO DE SUS SUELDOS SE LE MOMENTO, CUANDO EN LA JUNTA DE GOBI JUSTICIA Y SE FIJARON LAS ASI